

Miguel Díaz-Canel es un hombre íntegro y con principios, afirma presidente de México



AMLO (D) reiteró que tiene muy buena relación con el Gobierno de Díaz-Canel. Foto. Archivo/RHC

La Habana, 26 may (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), al referirse a la Cumbre de las Américas convocada por Estados Unidos, aseguró este jueves en su país que Miguel Díaz-Canel es un hombre íntegro y con principios.

Antes de concluir su conferencia de prensa diaria en el Palacio Nacional hizo el anuncio de que probablemente mañana en la rueda matutina, que será en Sinaloa, anunciará la posición de su Gobierno respecto a la cita en Los Ángeles convocada por el presidente estadounidense, Joseph Biden.

Evadió adelantar detalles porque, dijo, se valoran, y reiteró su criterio de que quien no desee ir, no vaya, pero que todos sean invitados, que no se excluya a nadie.

AMLO anunció que ya le llegó la invitación de la Casa Blanca aunque con fecha retrasada de cinco días, lo cual iba a investigar.

Reiteró que mañana puede ser que aborde el tema, e inmediatamente expresó que deseaba adelantar que tiene muy buena relación con el gobierno de Biden y con el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel.

El mandatario cubano dijo la víspera que de todas formas no asistiría a la Cumbre de Los Ángeles, pero que, como siempre, la voz de Cuba se escucharía allí. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/288974-miguel-diaz-canel-es-un-hombre-integro-y-con-principios-afirma-presidente-de-mexico>



Radio Habana Cuba